

¿Está la Iglesia católica alemana en una crisis existencial?

- Josue Michels
- 4/7/2023

"La Iglesia católica está agonizando ante los ojos del público social", declaró el abogado canónico Thomas Schüller a la agencia de noticias dpa . Según informes publicados el 28 de junio, una cifra récord de 522.821 miembros abandonaron la Iglesia católica alemana en 2022. En 2021, 359.338 católicos abandonaron la Iglesia, un aumento respecto a los 272.771 de 2019. Compare estas cifras con las de 2005, cuando sólo 89.565 abandonaron la Iglesia, año en que el cardenal alemán Joseph Ratzinger fue elegido papa.

Los escándalos de la Iglesia van en aumento. Y cada vez más miembros la abandonan. Sin embargo la Trompeta espera un cambio repentino.

El martes 27 de junio, las fuerzas de seguridad alemanas realizaron registros en varios edificios de la arquidiócesis de Colonia, en el marco de una investigación en curso sobre el arzobispo, el cardenal Rainer Maria Woelki. Se le acusa de haber dado falso testimonio sobre su conocimiento de los informes de abusos sexuales del clero en la archidiócesis, según informó la Agencia Católica Alemana de Noticias.

La Iglesia católica ha superado muchas crisis. Sin embargo, parece extremadamente difícil que la iglesia recupere su fuerza tras los recientes escándalos. Además, la Iglesia está dividida sobre cómo afrontar las crisis. Algunos abogan por un enfoque más liberal, pero puede que esto no sea una solución, ya que la Iglesia Protestante más liberal de Alemania vio cómo el año pasado se fueron unas 380.000 personas. Otros creen que la solución es volver a creencias más tradicionales. Estas luchas internas y divisiones están contribuyendo al declive de la Iglesia.

Sin embargo, en sus casi 2.000 años de historia, la Iglesia católica ha superado innumerables crisis, revoluciones científicas, eras de ilustración, guerras y divisiones. El mundo occidental se ha visto afectado por la forma en que la Iglesia católica ha respondido a estas crisis (para más información, lea "Crossroads for Catholicism" (Encrucijadas para el catolicismo; disponible en inglés). *Podría argumentarse que nuestra sociedad moderna no permitiría a la Iglesia católica influir en el mundo actual de la misma manera. Sin embargo, la Biblia revela que el resurgimiento católico más espectacular está aún por llegar.

En su libro gratuito La visión de Isaías sobre el tiempo del fin el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, habla de Isaías 47. Esta profecía sobre la Iglesia católica puede proporcionar una pista sobre cómo superará la crisis actual. Una Iglesia autoritaria mucho más fuerte se reunirá con sus hijas protestantes y entablará una fuerte cooperación con el Estado. Esto puede parecer inimaginable hoy en día, pero quizá sea la única forma que tiene la Iglesia de salir de esta crisis.

Aunque las tendencias actuales muestran a la Iglesia católica en declive, la Biblia proclama audazmente que esta crisis será superada. Para comprender el pronóstico detallado de la Biblia sobre la Iglesia católica, lea el artículo titulado "Oh venid, vosotros los CREYENTES", de la Edición especial: jÉl tenia razón!